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Abstract (en)
Method involves placing series of spacers (8) inside vessel (1) and extending between two walls (4, 5) of two semi-shells (2, 3). Spacers are welded
to walls. Semi-shells then have their curved peripheral edges welded to each other. Spacers are arranged following matrix of lines (11), so that
distances between lines is between 20 and 50 mm, and preferably 35 mm. Spacers can either be series of tubes (12) or blades. Vessel has aperture
(15) through which vessel can be filled up or emptied. An independent claim is also included for the metallic vessel for liquefied gas under pressure.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé pour la fabrication d'un réservoir (1) métallique pour gaz liquéfié sous pression, ce réservoir (1) adoptant une forme
générale parallélépipédique et étant constitué par deux demi coquilles (2 ; 3) comportant, chacune, une paroi (4 ; 5) prolongée, en périphérie, par
un rebord incurvé (6 ; 7). Ce procédé est caractérisé par le fait que, d'une part, l'on dispose, intérieurement au réservoir (1), des entretoises (8)
destinées à s'étendre entre les deux parois (4 ; 5) de ces deux demi coquilles (2 ; 3), que, d'autre part, l'on rend solidaire ces entretoises (8) de ces
deux parois (4 ; 5) par soudure et que, d'autre part encore, l'on assemble par soudure les deux demi coquilles (2 ; 3) au niveau de leurs rebords
périphériques incurvés (6 ; 7). L'invention concerne, encore, un réservoir (1) métallique pour gaz liquéfié sous pression comportant des raidisseurs
agencés pour procurer, après avoir soumis ce réservoir (1) à une pression d'épreuve, une déformation volumique permanente à ce réservoir (1) au
plus égale à 1 %. <IMAGE>
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